Estudio de caso - Manhattan International School (MIS)

El tamaño de nuestras clases está limitado a 12-18 participantes para que los estudiantes se beneficien de la atención individual y para que el profesor pueda ajustar el plan de estudios según las necesidades únicas de los estudiantes y su estilo de aprendizaje.

Nuestro programa educativo único incluye el Currículo Internacional de Primaria (IPC), basado en la indagación, y las mundialmente reconocidas Matemáticas e Inglés de Singapur. En Manhattan, creemos que el uso de estos bloques de construcción dará a nuestros estudiantes la mejor base de la escuela primaria.

Acerca de nuestra escuela

Creemos que los niños son innatamente creativos, únicos y entusiastamente curiosos.

Manhattan International School se compromete a mantener una comunidad unida y enriquecedora que proporcione a los estudiantes todas las oportunidades para pertenecer, crecer y ser respetados. Nos comprometemos a dar prioridad al bienestar de los estudiantes en sus años formativos cruciales. La comunicación entre la escuela y el hogar se centra en el desarrollo de relaciones positivas, dirigidas a celebrar a cada estudiante como un miembro valioso y querido de nuestra comunidad de aprendizaje. Nos enorgullecemos de nuestra jornada escolar de cuatro horas, que nos diferencia de otras instituciones de aprendizaje. Las horas más cortas hacen que el aprendizaje sea más eficaz y eficiente, lo que permite a los alumnos centrarse más en sus asignaturas principales, como las matemáticas y el inglés. Al mismo tiempo, animamos a nuestros alumnos a desarrollar el amor por el arte, la música, la danza y el teatro, que son fundamentales para su desarrollo cognitivo.

Nuestra filosofía

Manhattan International School se compromete a mantener una comunidad conectada y enriquecedora que proporcione a los estudiantes todas las oportunidades para pertenecer, crecer y ser respetados. Nos comprometemos a dar prioridad al bienestar de los estudiantes en sus años formativos cruciales. La comunicación entre la escuela y el hogar se centra en el desarrollo de relaciones positivas, con el objetivo de celebrar a cada estudiante como un miembro valioso y respetado de nuestra comunidad de aprendizaje.

Nos enorgullecemos de nuestra jornada escolar de cuatro horas, que nos diferencia de otros centros de enseñanza. Las horas más cortas permiten a los estudiantes estar más centrados en sus asignaturas básicas de matemáticas, alfabetización e inglés. Al mismo tiempo, animamos a nuestros alumnos a desarrollar el amor por el arte, la música, la danza y el teatro, que son fundamentales para su desarrollo cognitivo.

Nuestros cursos

Manhattan International School se enorgullece de ofrecer un plan de estudios basado en las mundialmente reconocidas Matemáticas e Inglés de Singapur para estudiantes de edad primaria (5-12 años). Nuestro plan de estudios está diseñado para ser basado en la investigación, atractivo y relevante para los estudiantes internacionales.

Nuestro plan de estudios ha sido elaborado por nuestro equipo de manera que pueda impartirse en una jornada de 4 horas, a lo largo de 10 meses, de agosto a junio. La proporción máxima de alumnos por profesor es de 18 a 1.

Cursos a tiempo completo para estudiantes de 5 a 12 años

Nivel del curso Edad de los alumnos*

 Año 1
 5 años

 Año 2
 6 años

 Año 3
 7 años

 Año 4
 8 años

 Año 5
 9 años

 Año 6
 10 años

En Manhattan, valoramos el aprendizaje basado en la investigación y centrado en el alumno. Nuestro atractivo plan de estudios crea una oportunidad para que los estudiantes dominen sus habilidades y conocimientos mientras se convierten en aprendices de por vida con una mentalidad abierta.

¿Cómo realizamos las evaluaciones de cada curso?

Todo el aprendizaje se evalúa tanto formativa como sumativamente. Este proceso es circular e informa la planificación, la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Hemos programado 3 reuniones formales de información dentro del año escolar.

- Reuniones de padres y profesores en el primer trimestre
- Viaje de aprendizaje dirigido por los alumnos en el tercer trimestre

Los padres también recibirán dos informes escolares sobre el aprendizaje y el progreso, así como actualizaciones y comunicaciones periódicas de los profesores a través de diversas plataformas. Practicamos una comunicación transparente, positiva y saludable con los padres y creemos que esto conduce a una fuerte asociación de aprendizaje entre el hogar y la escuela.

Visión

Permitir que los niños sean niños.

Proporcionar un aprendizaje agradable, creativo, centrado en el alumno y asequible.

Cultivar aprendices de por vida, pensadores creativos y ciudadanos globales independientes a través de la comprensión intercultural y el respeto de nuestro mundo.

Misión

Proporcionar una educación de calidad y asequible a los estudiantes internacionales.

Identificamos que cada estudiante es un individuo, y se le puede proporcionar un entorno que le hará crecer para ser aprendices de por vida.

Vemos la educación como una poderosa herramienta para involucrar las fortalezas y personalidades de cada estudiante para colaborar y construir el aprendizaje en un currículo y una cultura comunitaria enriquecedora y empoderadora.

Nuestros valores

Conciencia

Proporcionamos un entorno de aprendizaje que acepta la individualidad de cada estudiante y fomenta el respeto por los que nos rodean. Esto está integrado en los Objetivos Personales del CIP y nos permite desarrollar una cultura escolar que nutre a los estudiantes con una verdadera mentalidad internacional.

^{*}al inicio del año académico

Creatividad

Todas las personas nacen creativas. Nuestro trabajo consiste en alimentar esa creatividad para que crezca y se implique en todas las facetas de la vida, la imaginación, el aprendizaje y el pensamiento del niño. Esto significa que tenemos que conocer bien a cada niño y darle oportunidades de aprender de la forma en que él aprende mejor.

Atención

Entramos en este entorno de aprendizaje valorando intencionadamente a las personas y al mundo que nos rodea. Nuestro objetivo es educar a nuestros alumnos para que tengan un impacto positivo en el mundo en el que vivimos, con acciones significativas y sostenibles.

Diversión

A nuestros alumnos les encanta aprender. El ambiente es cálido y acogedor y el plan de estudios es dinámico y atractivo. Nuestras aulas reflejan las pasiones y personalidades de nuestros alumnos y profesores, y los espacios exteriores fomentan el amor por el juego, la aventura y la exploración.

Bienestar

En nuestra escuela, los alumnos tienen la oportunidad de escuchar y ser escuchados. Promovemos el bienestar y lo consideramos tan vital como la agilidad física y el progreso académico de los alumnos.

Nuestra fundadora

Manhattan International School fue fundada por una madre de dos hijos, la Sra. Janet Liu, a quien le apasiona el aprendizaje y la educación. Es una empresaria con más de 10 años de experiencia en negocios y 15 en finanzas. Elena tiene un máster en finanzas, una licenciatura en economía y una licenciatura en negocios internacionales.

"Como padres, todos queremos nutrir y potenciar a nuestros hijos, y hacer que aprendan durante toda la vida. Queremos cultivar un sentido de comunidad en nuestros hijos, con un entorno saludable para el aprendizaje.

Una jornada escolar más corta permite a los niños explorar el pensamiento y el aprendizaje a través de programas intencionados. La flexibilidad y la asequibilidad son importantes para nosotros. Al ser una escuela pequeña, estamos abiertos a escuchar a todos los padres y a satisfacer las necesidades de cada niño, tanto en términos de aprendizaje como de horario.

Estamos inmensamente orgullosos de nuestros profesores, de nuestros alumnos, de los programas y de la filosofía que impulsa a Manhattan".

Janet Liu

Fundadora

Instalaciones

Manhattan es una escuela boutique que tiene un campus en pleno centro de la ciudad. Estamos orgullosos de nuestras amplias aulas con luz natural. Valoramos el tiempo al aire libre y tenemos dos patios de recreo accesibles para nuestros estudiantes. El campus está diseñado para un máximo de 180 estudiantes. Nos encanta nuestra pequeña escuela comunitaria en la que cada niño se hace notar.

Nuevo campus en la ciudad

Nuestras aulas son luminosas, amplias y confortables. Diseñadas con el propósito de crear un ambiente de aprendizaje propicio. Ponemos amor extra en cada espacio de nuestra escuela, para que los niños se sientan seguros y cómodos durante su aprendizaje.

Ejercicio diario

El ejercicio diario enseña a nuestros alumnos hábitos saludables desde la juventud. ¡Pongámonos en movimiento!

Excursiones

Valoramos las experiencias de la vida real y sabemos que la educación no sólo ocurre en el aula. Llevamos a nuestros estudiantes a excursiones para mejorar su experiencia de aprendizaje.

- Los campamentos de Manhattan son para niños de 5 a 12 años
- Los campamentos de Manhattan son de 9 a 13:30 horas
- Los niños podrán jugar libremente a partir de las 8:30 de la mañana.
- La pausa para la merienda será a las 10am y la pausa para el almuerzo será a las 12pm
- La merienda de la mañana se proporciona
- Los estudiantes deben traer su propio almuerzo

Durante los campamentos los niños tendrán un día lleno de actividades y juegos basados en la investigación. Las actividades incluirán:

- Inglés, matemáticas, ciencias y ciencias sociales interactivas basadas en la indagación
- Artes y oficios
- Actividad física
- Juegos al aire libre